

■ SAINT-HILAIRE-PEYROUX

En classe au pied du Mont-Blanc



HAUTE MONTAGNE. Les élèves à la station du Montenvers, à la découverte de la Mer de glace, au pied de l'Aiguille des Drus.

Les 20 élèves de la classe de Laurent Tranchet bénéficient d'un séjour en classe de découverte de la montagne au Chalet des Aiguilles ODCV de Chamonix. Ce séjour, financé à hauteur de 40 % par le Conseil général, 30 % par la mairie de Saint-Hilaire-Peyroux et 30 % pour les familles, leur permet, pendant une dizaine de jours, de découvrir et étudier un milieu qui leur est inhabituel, celui de la haute montagne.

Étude du milieu naturel, sa flore, sa faune, sa géographie, son habitat, sa vie économique, séances d'escalade avec les guides de haute montagne... autant d'activités, d'observations

et de prises de notes qu'il faudra exploiter au retour en classe en Corrèze. Occasion aussi de vivre, pour beaucoup, une première expérience de vie collective en dehors du milieu familial, ses contraintes mais aussi ses richesses, l'apprentissage de l'autonomie en particulier.

Le cadre de vie au chalet des Aiguilles, au pied du Mont-Blanc, au cœur de Chamonix, est exceptionnel, l'équipe des animateurs ODCV qui les prend en charge au côté de l'enseignant est parfaitement rodée et efficace... Autant dire que ce séjour restera, sans nul doute, un moment fort de leur scolarité à l'école élémentaire. ■